

## **Reste vom Rappelkistenflohmarkt gingen an Horizonte e.V.**

Im Februar fand in der Franz Arnold Halle bei der Potts Brauerei der große Flohmarkt der Rappelkiste statt. Trotz des sensationellen Verkaufs (rund 33.000 Euro Erlös) des gespendeten Trödels für Kinderhilfsprojekte weltweit blieben noch einige Reste übrig. Diese gingen alle an Horizonte in Oelde. Das perfekte Zusammenspiel zwischen Horizonte und der Flohmarktinitiative Rappelkiste machte es möglich: Innerhalb von nur 3 Stunden war die große Franz-Arnold Halle an der Potts Brauerei leergeräumt und die Reste in das Lager von Horizonte an der Lindenstraße gebracht. In den letzten Monaten wurde dort viel sortiert, stetig nach geräumt – die Regale werden ständig neu bestückt.

Die Tätigkeitsfelder von Horizonte e.V. dienen der beruflichen Integration der Mitarbeiter und Maßnahmeteilnehmer. Durch zielgerichtete Qualifizierungen und Beschäftigung verbessern sie Ihre Chancen auf einen Wechsel in Arbeit.

Eine wunderbare Zusammenarbeit: Die Flohmarktinitiative Rappelkiste freut sich darüber, dass die Flohmarkt-Reste bei Horizonte eine perfekte Verwendung finden. Das meiste fand bereits Käufer. Gleichzeitig freut sich Horizonte e.V. über die vielen Trödelspenden, die das breite Sortiment sehr bereichern. Und die Kunden in der Lindenstraße freuen sich über die tolle, immer wieder wechselnde Angebotspalette.